

【津高祭】文化の部 －百花齊放－



10/8(金)に津久見高校で「津高祭 文化の部」が開催されました。昨年と同様に新型コロナウイルスの影響を受け、体育の部を割愛しての開催でしたが生徒たちが一致団結し、津高祭を盛り上げました。「『百花齊放』～津高生の自由活発な芸術の花を咲かせよう～」をテーマに生徒会執行部をはじめ、クラスや部活動、教科、学科が展示・映像など計19もの出し物を披露してくれました。その中でも見事第1位に輝いたのは、生産機械科2年「とあるM2の奇跡起こし(映像)」でした。どのクラスの展示や映像も、生徒の努力が感じられ素晴らしいかったです。

企業説明会&津久見市内見学



普通科1年生を対象に企業説明会と校外学習が行われました。企業の方々のお話を聞き津久見市について

詳しく学んだ後は、船で津久見港を周遊し津久見イルカ島と網代島を見学です。生徒は、積極的にメモをとり、疑問に思ったことをたくさん質問するなど有意義な時間となりました。ご協力いただいた津久見市の企業の方々・地元の方々、本当にありがとうございました。

頑張れ3年生!/
進学入試本番へ!!



9月より就職試験が始まり合否発表が落ち着いてくると、今度は進学入試の時期となりました。受験生にとって、大学・専門学校など将来の目標のために、真剣に考えて決定した進路です。受験の当日には「やれることは、すべてやった」という気持ちで試験を受けられるように津久見高校一丸となり頑張ります。

津久見高校からのお知らせ：

ホームページ(<http://kou.oita-ed.jp/tsukumi/>)、Facebook(<https://www.facebook.com/tsukumikoukou/>)、Instagram(https://www.instagram.com/tsukumi_high_school/)もご覧下さい！
本校では、地域に根ざした学校づくりを進めております。ご意見やご要望等があればご連絡ください。☎82-4126



●題字：普通科3年 林田夢大(上野ヶ丘中)
●イラスト：会計システム科3年 藤野留依(臼杵西中)



このことは
津久見高校
です